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Realizada às 13 horas e 10 minutos do dia quatro de maio de dois mil e seis, no Laboratório IV de Computação do Departamento de 
Ciência da Computação (DCC), sob a presidência do Prof. Guilherme Bastos Alvarenga, chefe do DCC, com a presença dos seguintes 
docentes: Guilherme Bastos Alvarenga, Olinda Nogueira Paes Cardoso, Heitor Augustus Xavier Costa, Rudini Menezes Sampaio, 
Wilian Soares Lacerda, Rêmulo Maia Alves, Luiz Henrique Andrade Correia, Cristhiane Xavier Figueiredo, André Luiz Zambalde e 
José Monserrat Neto, e do representante técnico-administrativo Reginaldo Ferreira de Souza. Após abertura da reunião, o Presidente 
colocou os assuntos a serem tratados na seguinte ordem: 1) Leitura e avaliação de pendências da ata anterior; 2) Aprovação das ofertas 
dos cursos Lato Sensu do DCC; 3) Modificação do organograma do DCC; 4) Elaboração do plano de ocupação dos espaços do DCC; 
5) Mudança no sistema de pontos dos professores; 6) Criação de nova disciplina eletiva; 7) Ajuda de custo para participação em 
congresso para o Prof. Bruno; 8) Situação da SWQuality/SWFactory; 9) Assuntos gerais. 1) Leitura e avaliação de pendências da 
ata anterior.  O professor Guilherme leu os principais pontos que ficaram pendentes desde a última assembléia do DCC, ressaltando 
os seguintes pontos: o relatório financeiro das contas do DCC deverá ser apresentado à assembléia até o mês de julho de 2006. Uma 
nova data de assembléia para discussão do projeto de mestrado deverá ser agendada para o próximo semestre. 2) Aprovação das 
ofertas dos cursos Lato Sensu do DCC. O Prof. Guilherme apresentou as propostas de ofertas dos cursos Lato Sensu do DCC, que já 
haviam sido aprovados ad referendum. O Prof. Heitor propôs que todos fossem aprovados. A proposta foi aprovada. Foram também 
apresentados os projetos pedagógicos dos cursos MPS, PSL e CMMI para aprovação. O Prof. Heitor propôs que fossem aprovados. A 
proposta foi aprovada. 3) Modificação do organograma do DCC. O Prof. Guilherme apresentou o atual organograma do DCC e 
sugeriu algumas mudanças. Após discussão, os Profs. Wilian e André apresentaram a proposta de um novo organograma para o DCC, 
com a seguinte estrutura: no 1o nível a Assembléia Departamental, assessorada pelas câmaras de Pesquisa, composta pelos Profs. 
Heitor, Wilian e Rudini, câmara de Extensão, composta pelos Profs. Antônio Maria, José Monserrat e Luiz Henrique, câmara de 
Graduação, composta pelos Profs. Heitor, André e Olinda, e câmara de Pós-graduação, composta pelos Profs. Ricardo, Rêmulo e 
Guilherme. No 2o nível está a Chefia do departamento, assessorada pela secretaria. No 3o nível estão os laboratórios de computação, 
coordenados pelo Prof. Ricardo, o laboratório de eletrônica, coordenado pelo Prof. Wilian, o Uflatec, dirigido pelo Prof. Rêmulo e o 
LEC (Laboratório de Educação Continuada), coordenado pelo Prof. Rêmulo. A proposta foi aprovada. 4) Elaboração do plano de 
ocupação dos espaços do DCC. O Prof. Guilherme falou da importância de ser realizado um trabalho de elaboração do plano de 
ocupação dos espaços do DCC. O Prof. André propôs que fosse criada uma comissão, formada pelos Profs. José Monserrat 
(presidente), Heitor, Guilherme, Wilian e André, para a elaboração deste plano. A proposta foi aprovada. 5) Mudança no sistema de 
pontos dos professores. O Prof Guilherme apresentou a idéia de mudar o atual sistema de ponto dos professores do DCC, para um 
sistema semanal, que seria disponibilizado diariamente na secretaria do DCC. A Profa. Olinda propôs que a mudança fosse aprovada. 
A proposta foi aprovada. 6) Criação de nova disciplina eletiva. O Prof. Guilherme apresentou a ementa da nova disciplina eletiva, 
Software Livre e Empreendedorismo Cooperativo, criada pelo Prof. José Monserrat para ser oferecida no próximo semestre. O Prof. 
André propôs que a disciplina seja criada e encaminhada ao colegiado do curso para apreciação. A proposta foi aprovada por nove 
votos a favor e uma abstenção. 7) Ajuda de custo para participação em congresso para o Prof. Bruno. O Prof. Guilherme 
apresentou um pedido de ajuda de custo encaminhado pelo Prof. Bruno para participação em congresso, no valor de 800 reais. Após 
discussão ficou estabelecido que em casos de publicações classificadas como Qualis A ou B os professores podem pedir um valor 
maior que os 500 reais definidos para os professores. A Profa. Olinda propôs que o pedido do Prof. Bruno fosse aprovado e caso ele 
receba ajuda de custo de outras fontes, o mesmo devolva a parte do DCC. A proposta foi aprovada. 8) Situação da 
SWQuality/SWFactory. O Prof. Rêmulo falou que devido a disputa na UFLA pelo espaço atualmente ocupado pelo Uflatec, uma 
reunião foi realizada com os dirigentes da SWFactory, que atualmente ocupam espaço do Uflatec. Esta reunião resultou num relatório 
de atividades da empresa. Após discussão sobre os objetivos do DCC com relação ao Uflatec, o Prof. André propôs que fosse dado um 
prazo até o final do mês de julho para que a empresa SWFactory regularize sua situação junto à UFLA, reconhecendo os benefícios 
que esta empresa tem proporcionado aos alunos do curso de Ciência da computação. A proposta foi aprovada por nove votos a favor e 
uma abstenção.  9) Assuntos gerais. O Prof. Luiz Henrique falou de duas novas publicações que serão feitas no SBRC. O Prof. Rudini 
falou da importância de uma padronização das páginas dos professores do DCC. Este assunto deverá ser tratado em outra assembléia. 
A Profa. Olinda pediu a participação dos professores do DCC na avaliação institucional que está sendo realizada na UFLA. O Prof. 
Heitor agradeceu aos professores a participação nos Projetos Orientados, que respeitaram o tempo pré-determinado de 30 minutos. O 
Prof. Heitor agradecer o Prof. Ricardo por ter fornecido uma máquina para apresentação dos Projetos Orientados. O Prof. Heitor 
solicitou a presença do Prof. Ricardo na recepção aos calouros 2006/2, que ocorrerá no dia 09/06/2006 às 13h, para falar sobre a 
política de uso dos laboratórios de computação. O Prof. Heitor questionou sobre a situação da contratação do Prof. Ahmed. O Prof. 
Guilherme deverá verificar esta situação junto ao DRH. O Prof. Rêmulo falou de uma oferta de estágio para os alunos do curso de 
Ciência da Computação na Universidade Federal de São João Del Rei, para 6 horas diárias e bolsa de 700 reais. Não havendo nada 
mais a tratar nesta reunião de Assembléia Geral do DCC, às quinze horas e quinze minutos, o Presidente deu por encerrada e, para 
constar, eu, Olinda Nogueira Paes Cardoso, secretária do DCC, lavrei a presente Ata, que após leitura e aprovação, será assinada pelos 
presentes a esta reunião. Lavras, 04 de maio de 2006. Olinda Nogueira Paes Cardoso (Secretária) 
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